PRUNK band

New Dance Rock straight outta Munich Giesing: Die PRUNK band setzt neue Maßstäbe im Tanzrock-Genre



München, 2.4.2024 - Die Münchner Musikszene erstrahlt in neuem Glanz und Gloria. Mit ihrer unverwechselbaren Mischung aus funky Grooves und mitreißendem Soul hat sich die PRUNK band zu einem der aufregendsten Acts entwickelt, die die Stadt zu bieten hat.

Ihre energetischen Live-Auftritte sind eine Feier für die Sinne, bei denen das Publikum nicht stillsitzen kann. Ob in Clubs, auf Festivals oder bei exklusiven Veranstaltungen, PRUNK sorgt stets für eine unvergessliche Atmosphäre.

Mit einer beeindruckenden Bandbreite an Einflüssen - vom legendären Crossover-Funk der 90er Jahre hin zu modernem Soul der Gegenwart

- kreiert die

PRUNK band einen Sound, der das Beste aus beiden Welten vereint. Ihre Songs sind ein Feuerwerk aus eingängigen Melodien, kraftvollen Rhythmen und mitreißenden Gitarrenriffs, die das Publikum in eine euphorische Tanzstimmung versetzen.

Die Zukunft der Musikszene in München ist funkiger und rockiger denn je, und die PRUNK band steht an vorderster Front dieses musikalischen Aufbruchs.



Für Buchungsanfragen, Interviews oder weitere Informationen kontaktieren Sie bitte: ISARLOCAL Records - Marc Schammo info@prunk-band.de | +49 (0)176 6482 4773



Besuchen Sie auch unsere Homepage **prunk-band.de** und folgen Sie uns auf den sozialen Medien für die neuesten Updates zu Veröffentlichungen und Konzertterminen.